



Dirección General de Comunicación por los Derechos Humanos

Boletín de prensa 082/2015

México, D.F., a 15 de abril de 2015.

CDHDF CONSIDERA POSITIVA CARTA FIRMADA POR JEFE DE GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL, SECTORES SOCIALES, ACADÉMICOS Y SOCIEDAD CIVIL DIRIGIDA AL SENADO

La Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) considera positiva la carta que, con motivo de inquietudes en torno a las propuestas constitucionales de la Reforma Política de la Ciudad de México, fue enviada al Senado de la República por el Doctor Miguel Ángel Mancera Espinosa, Jefe de Gobierno del Distrito Federal, junto con organizaciones sindicales y civiles, abogados laboristas y académicos.

Esta Comisión coincide con el contenido de la Carta, ya que en la misma se refrenda el compromiso del Jefe de Gobierno con los derechos humanos y aclara preocupaciones en materia de derechos laborales; por ello, es importante reconocer la voluntad política que existe en la Ciudad de México, al mantener comunicación con la sociedad civil y fortalecer los procesos democráticos para la Constitución Política de esta entidad.

Esta CDHDF continuará dando seguimiento al proceso de la Reforma Política y mantendrá su permanente comunicación con el Gobierno del Distrito Federal, el Senado de la República, las Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) y demás sectores sociales interesados, a fin de continuar apoyando los procesos de consolidación de los derechos humanos en la Capital del país.

La CDHDF mantendrá su postura de colaboración prestando su capacidad técnica para lograr una adecuada integración de los derechos humanos acorde a las mejores prácticas en la materia.

La carta puede ser consultada en la dirección electrónica: http://cdhdfbeta.cd hdf.org.mx/wp-content/uploads/2015/04/CARTA_MANCERA.pdf

www.cd hdf.org.mx